

LE CREDO APOSTOLIQUE

En matière d'iconographie, il est courant de voir des représentations des 12 apôtres. Cependant on sait moins qu'il existe un rapprochement symbolique avec les prophètes, ce qui crée un lien entre l'Ancien et le Nouveau Testament.



L'apôtre Pierre



Le prophète Jérémie steexlysse

Voici plus en détail un apôtre (reconnaisable à son auréole) et un prophète (reconnaisable à son chapeau) de la baie 12 de l'église Saint-Nicolas de Beaumont-le-Roger.

Sources : Ulysse Louis, Amis des Monuments et Sites de l'Eure, n°129, 2008, pages 30/48

Pierre Roussel, pour l'AMSE (Amis des Monuments et Sites de l'Eure)